
ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,40 horas del día dieciséis de octubre de dos mil diecinueve, 
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión extraordinaria de Constitución del Pleno de la JUNTA 
MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Actos 
del Centro Civico Río Ebro, Edificio Femández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la 
Presidencia de D. Fernando Rivarés Esco, Concejal-Presidente de la Junta Municipal; y con la asistencia 
de los vocales del PP, PSOE, ZEC, C's y Podemos-Eguo, gue a continuación se reseñan; y con la presencia 
de la funcionaria administrativa adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria. 

Presidente: 
D. Fernando Rivarés Esco 

1Vicepresidenta: 

Dña. Esmeralda Royo Cerezuela (Podemos-Eguo) 


Vocales: 
Dña. Vanessa Munilla Murillo (PP) 
D. Guillenno Campo Pomar (PP) 
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE) 
Dña. Virginia Lacueva Apuntaté (PSOE) 
D. José Manuel Alcubierre Cabria (PSOE) 
Dña. M.' José Morte Andía (PSOE) 
D. José Angel Bolea Escartín (C's) 
D. Alberto AITegui Jiménez (C's) 
Dña. Josefina Peña Rodrigo (ZEC) 

Representantes de Asociaciones de Vecinos: 
A VV Actur-Rey Fernando 
A VV del Actur - A VEACTUR 
A VV Pargue Goya 
AVV Puente de Santiago 
A VV San André~ 

Representantes de grupos de entidades: 
Por el grupo de A MPAS. AMPA Ronda Norte del CEIP Catalina de Aragón 
Por el grupo de Asociaciones de Mayores: Asociación de Mayores de Actur 
Por el grupo de resto de Entidades: Asociación de Mujeres y Vecinas Boira 

Secretaria : 
Felicidad Pinilla Langa 

Asi sten a la sesión en calidad de invitados: Representantes de Policía Local, Sector 1, Asociación Literaria 
Rey Fernando de Aragón; representante de Servicios Sociales Comunitarios; AMPA del CEIP Cortes de 
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Aragón; AMPA del lES Tiempos Modemos; Centro de Convivencia de Mayores Rey Femando; 
Asociación llógina; Asociación Hidea; Comisión de Mayores de A VV Puente de Santiago; representantes 
deL part ido ZEC; y otras personas en calidad de vecinos del Distrito. 

Antes de empezar la sesión el Concejal-Presidente, D. Fernando Ri varés Esco, se presentó a los asistentes y 
agradeció a todos su asistencia y consultó si algui en se oponía a la grabación de la sesión, sin que se 
mostrase nadie en contra. Añadió que, no obstante, se realizaría un acta corta reflejándose sólo los 
acuerdos. 

A continuación, constítuido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, 
l Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del día : 

UNICO.- Constitución del Pleno de la Junta Municipal Actur-Rey Fernando 

Seguidamente, en primer lugar, presentó al Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos, D. 
Javier Rodrigo, quien hizo referencia a sus cuatro años en la Junta Municipal, que consideró inol vidables, y 
a su compaiiero vocal de Ci udadanos: D. Lui s San José que estaba en la sala. 

Respecto a los actuales nombrados, el Sr. Consejero les deseó mucha suerte y comentó que aunque en la 
Junta se hable de política al final lo que se hace es trabajar para que los proyectos salgan adelante, por 
consenso y a gusto de la mayoría. 

Después, el Presidente pasó a nombrar a los vocales indicándoles que podían decir unas palabras a modo de 
presentación, de forma que todos manifestaron su interés en trabaj ar con ilusión por el Distrito. También el 
vocal GuillernlO Campo hizo referencia a su anterior compañero D. José Manuel Pertusa. 

Por el grupo municipal Socialista: 
D. Luis Francisco Rico Lacasa 
Dña. Virginia Lacueva Apuntaté 
D. José Manuel Alcubierre Cabria 
Dña. M.' José Morte Andía 

Por el grupo municipal Popular: 
Dña. Vanessa Munilla Murillo 
D. Guillermo Campo Poma 

Por el grupo municipal Ciudadanos - Partido de la Ciudadanía 
D. José Angel Bolea Escartín 
D. Alberto Arregui Jiménez 

Por el grupo municipal Zaragoza en Común: 
Dña. Josefina Peña Rodrigo 

Por el grupo municipal Podemos-Eguo: 
Dña. Esmeraldo Royo Cerezuela 

2 




Llegados a este punto, el Presidente consultó a las Asociaciones de Vecinos si iban a presentar una 

propuesta de representante de la A VV en el Pleno (con voz y sin voto l. Resultó la siguiente propuesta: 


AVV Actur-Rey Fernando: D. Emilio Rodríguez. 

A VV Kasán: D. José Redondo. 

A VV Parque Gaya: D. Enrique Condón 

AVV San Andrés: D. José Manuel Pertusa 

AVV Puente de Santiago: Dña. Teresa García Abad 

AVV del Actur - A VEACTUR: Dña. María Cel ia Espi au, D. Emilio Santamarta, D. Fidel Arjona. 


Después también consultó a las demás entidades ciudadanas, si tenian 'una propuesta de representante en el 

Pleno para los grupos de entidades (con voz y sin voto l, resultando las entidades y personas que abajo se 

detall an; faltaba alguna propuesta como se observa en el 'listado: 


-Representante de AMPAs: AMPA Ronda Norte del CEIP Ca/alina de Aragón: Almuayad Royo 

-Representante de Asociaciones Juveniles: 

-Representante de Asociaciones de Mayores: Asociación de Mayores Ac/ur: María Luz Miral 

-Representante de Empresarios y Comerciantes: 

-Representante por el resto de entidades ciudadanas: Asociación de Mujeres y Vecinas Ac/ur-Boira: Josefa 

Huer/a, sllplentes: Angeles Pascual, Rosa Garde/a, 


Al tétmino de la sesión, el Sr. Consejero de Part icipación y Relación con los Ciudadanos, tuvo que 

abandonar la sala y se despidió de todos los asistentes. 


Así pues, fina lizado el punto del orden del día de esta sesión extraordinaria, sin más asuntos que tratar, 

siendo las 20 horas del día en principio señalado, el Sr. Presidente dió por finalizada la ses ión , para tratar la 

siguiente de carácter ord' ario que se celebraba a continuación. 

1. C. de Zaragoza, 16 de octubre de 2019 

EL ONCEJAL-PRESlDENTE DE LA LA 

JUNTA MUN ICIPAL ACTUR- REY FERNANDO 


SE RET ARJA 
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